



# かたぐい

令和6年度  
第19号  
7月1日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

## 1年 お里帰り ～成長している姿を見てもらいました～

6月28日(金)、1年生がにこにこ子ども園へ「お里帰り」し、5歳児ほし組さんと交流してきました。5月14日に行った園小連絡協議会(園の先生方による1年生の授業参観・情報交換)に引き続いての、園小連携事業の1つです。

はじめは、1年生&ほし組さんの混合チームで、ドッジボールをしました。1年前の担任K先生の説明をよく聞き、「1年生、かっこいいところを見せてね!」の呼びかけに元気に張り切って「はい!」を答えていました。ボールを譲って渡してあげたり、強いボールを投げたりするかっこいい姿がたくさんありました。それから、1年生が2～5歳児の保育室を自由に散策しました。頭をなでたりだっこしてあげたりと、園児に優しく笑顔で接していました。心も体も大きく成長している姿が見られた「お里帰り」となりました。

園小連携事業はこの後も様々に計画されています。子どもたちの交流としては、9月11日のくりっこフェスタ予行で、今度はほし組さんが小学校を訪れ、1年生の発表などを見学することになっています。



## プールでの学習 安全第一で取り組みます

28日(金)、今年の水泳学習が始まりました。トップを切ってプールに入ったのは3年生です。からっとした天気の日、気温は27℃、水温は23℃。子どもたちからは「冷たい」「気持ちいい」などの反応がありました。

学校ではそれぞれの子どもに合った指導を心がけていきます。また近年は、プールでの熱中症対策にも配慮が必要です。「気温35℃以上、WBGT(暑さ指数)31℃以上」はプールに限らず原則運動中止です。気温+水温が65℃以上はプールの学習は適さないと判断します。子どもたちの健康面に配慮し、安全第一で取り組みますので、ご理解をお願いします。

また、今年度も、外部指導者として、アクアスポーツ少年団の渡辺友康さんが来校します。明日から18日にかけて、3年生以上が2回ずつ教えていただく計画です。安全で充実した学習にしていきます。



## 笑顔西広 ツバメが子育て 巣がある場所は縁起がいい!



学校のある場所にツバメの巣があります。見付けたのは5月の中頃。親鳥が交代で卵を温めて続けていました。子どもの頃は家の小屋にも毎年来て、よく見ていたものですが、最近は見かけませんでした。巣がある場所は縁起がいいとも言われることを思い出して、見付けた時は何かいいことがありそうなうれしい気持ちになりました。



2週間ほど前、5羽の雛が生まれ、子育て真っ最中です。だいぶ大きくなり、巣が小さくなってきました。時々その様子を見に行っては癒やされていた私ですが、ふと巣立ちのことを思い、急に寂しさも込みあげてきました。学校も、ご家族の大切なお

子さんを育てています。学校の最大行事は卒業式です。6年間、一生懸命に学び、心身共にたくましく成長した6年生を祝福し、中学校へと送り出す日だからです。6年生の立派な姿、在校生もありったけの立派な姿で、立派な感動的な式にすることをいつも目指しています。いい6年生だったとみんなに惜しまれて巣立っていく卒業生を育てていきます。